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ストップ・ザ・格差社会！　労働法改悪ストップ!
すべての働く者の連帯で「安心社会」を切り拓こう!!

新年、明けましておめでとうございます。
　新春にあたり、組合員、ご家族、各構成組織・地協役員の皆様
に今年一年のご健勝、ご活躍を心からご祈念申し上げます。
　東日本大震災・長野県北部地震から４年目の冬がやってきま
した。また昨年、長野県は２月の豪雪災害に始まり南木曽土石流
災害、御嶽山噴火災害、神城断層地震災害等一連の災害に見舞
われました。犠牲になられた皆様のご冥福を心よりお祈りすると
共に、被災者の生活再建、被災地の復興・再生のため私たち連合
長野は被災地の皆様に寄り添った活動を更に推進していきます。
　労働者を取り巻く環境ですが実質賃金は16ヶ月連続で前年
を下回るとともに、低賃金に喘ぐ非正規社員は働く者全体の４
割を越えようとしており、極めて厳しい労働環境が続いています。
株高・円安は大手企業業績を好調に推移させましたが、長野県
内中小零細企業は円安逆効果で原材料費値上げに苦しんでい
ます。更に昨年４月の消費税増税は生活弱者の格差拡大・固定
化を招きました。２期連続でGDPが前期を下回る結果となった
アベノミクス成長戦略は地方へも私達にも届かず、税制・年金・介
護・医療制度・議員定数削減改革等も手つかずのままであり将来
への不安は払拭されていません。
　そのアベノミクス失敗隠しとも取れる唐突な昨年末の第47回
衆議院議員選挙で自民党は大勝しました。安倍総理は強い国づ
くりには経済第一と主張し、アベノミクス推進を声高らかに唱え
ています。そして労働者派遣法の更なる緩和や残業代ゼロ法案
など働く者を犠牲にして国を発展させるべく、労働法制改悪法案
を国会に上程し通過させる事を目指しています。私たち勤労者は
労働者が犠牲になる経済政策や国づくりには断固反対していか
なければなりません。　
　すべての働く仲間や、将来の若者・子供たちの労働条件を守る

「労働法制改悪ストップ」の厳しい闘いの１年が予想されますが、
連合長野加盟産別全組合員の力で改悪阻止を実現させましょう。
　私は本年、皆様と共に「三つの行動に参加を」と積極的に呼び
掛けていきたいと思います。
　まず第一番目は「働くという事の意義」を皆様と共に考える機

会提供の場への参加です。連合は
目指すべき社会像として、誰もが働
くことを通じて社会に参加できる

「働くことを軸とする安心社会」を
提起し、その実現を目指した行動
を進めていますが、その意味・意義
について、産別や単組・分会の集会で積極的にご説明し意見交
換をさせて頂く機会を新たに創って行きたいと考えています。
　第二番目は私達働く者の労働環境が極めて厳しさを増してき
ている現状を勘案して、組合員皆さん自らが政治プロセスへの関
与、すなわち暮らしや働き方に関する政策決定に主体的に参加
することです。一人ひとりが地域や職場で自分の意見を述べ、考
えの違う人たちの声に耳を傾け活発に議論し、共に行動を起こし
ていく。そうすることで誰もが社会にとってかけがいのない存在
となり、互いに支え合うという意識が醸成されます。まずは、理解
を深めて頂く活動・機会を具体的に進めていきます。
　第三番目はすべての働くものの連合運動への参加を促進す
ることです。重要な社会的インフラである集団的労使関係をすべ
ての職場に広げるため、一人でも多くの仲間を連合長野運動に
結集し「16万連合長野」に向けての取り組みを着実に進めていく
ことで、労働運動の一層の社会化を目指し、格差・貧困・社会の不
条理に敢然と立ち向かう社会運動の核となる覚悟です。そして
労働金庫、全労済、労福協などと連携し培ってきた共助の輪に、
非正規労働者、長期失業者など最も共助を必要としている方々
も参加できるよう、世論への影響力を増す活動を強めていきたい
と考えています。
　連合長野は引き続き『ストップ・ザ・格差社会』『労働法改悪ス
トップ』『すべての働く者の連帯で「安心社会」を切り拓こう』を
合言葉に、皆様と積極的な活動に邁進していく覚悟です。真面
目に働けば報われる、そして子供や若者が「将来に希望と安心
が持てる社会」実現に向けて連合長野構成組織の皆様と共に
本年も頑張っていこうではありませんか。どうか本年もよろし
くお願いします。

2015年1月1日
　連合長野会長　中山　千弘

【新年】



連合長野執行委員 
　山口　正巳（電機連合）

　この度、連合長野の執行
委員に就任いたしました、電
機連合の山口です。
　労働者保護ルールの改

悪や実質賃金の低下等、労働者を取り巻く環境は
厳しさを増しておりますが、そういう時だからこそ、力
を合わせ、苦難を乗り越えられる強い組織力が重
要になると思います。微力ながら頑張って参ります
ので、宜しくお願いいたします。

連合長野執行委員 
　高野　嘉樹（農団労）

　この度、連合長野の執行
委員に就任いたしました農
団労の高野嘉樹です。働く
ことを軸とする安心社会の

実現に向け、微力ではありますが皆様のご指導・ご
鞭撻を頂きながら、精一杯取り組んで参りたいと思
います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

連合長野執行委員 
林　美穂（電機連合）

　連合長野の執行委員に
就任いたしました、電機連合
長野地協の林美穂と申しま
す。

　皆様のご指導をいただきながら、積極的な活動
ができるよう精一杯努めて参ります。
　何卒、よろしくお願いいたします。

連合長野執行委員 
　小林　和彦（ＪＲ総連）

　新年明けましておめでとう
ございます。昨年は2月の豪
雪、9月には御嶽山噴火、そ
して、11月の長野県神城断

層地震があり、自然の力をまざまざと見せつけられ
ました。しかし、私たちは「絆」で困難に立ち向かい
乗り越えなくてはなりません。厳しい年が続きますが、
明るく・楽しく・元気よく、労働者らしく前に踏み出す
ことを決意し、新年のあいさつとします。

新執行委員就任あいさつ
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全労済長野県本部（長野県労働者共済生活協同組合）

全労済公式キャラクター

「ピットくん」

連合長野執行委員 
　山口　博行（フード連合）

　今期より執行委員に就任
いたしましたフード連合長野
地区協 副議長の山口博行
です。

　安心できる社会実現に向けて皆さまと共に協力
しながら活動を前に進めたいと考えております。どう
ぞよろしくお願いいたします。

連合長野執行委員 
吉田　喜美夫（国公総連）

　国公総連長野の吉田で
す。初めて連合長野の執行
委員となりました。「働くこと
を軸とする安心社会」の実

現に向け、制度・政策要求、格差是正、国民生活
の安定・安心を支える良質な公共サービスの確立・
充実と、「公共サービス基本法」の具体化を求めて、
連合とともに取り組みます。どうぞよろしくお願いい
たします。

連合長野執行委員 
　小松　豊（基幹労連）

　この度、連合長野執行委
員に就任いたしました、基幹
労連の小松です。私一人は
微力ですが、産別の仲間の

力を結集して、ものづくり産業の基盤を支える産別
の立場で、連合運動の推進に貢献するべく努めま
す。よろしくお願いします。

連合長野会計監査 
　久保　直樹（ＪＲ連合）

　ＪＲ連合　ＪＲ東海ユニオ
ン出身の久保です。この度、
会計監査員に就任致しまし
た。

　微力ではありますが、諸先輩方のご指導を頂き
ながら監査を行っていきます。何卒よろしくお願い致
します。

新執行委員就任あいさつ
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　連合長野・青年委員会は構成組織を越えた若手
組合員の意見交換・交流推進をはかるため、10月18日

（土）19日（日）にかけて「ユースラリーin千葉」を開催。
各構成組織から30名が参加した。
　今回は「環境・防災について何をすべきかを学ぶ」
をテーマとして、千葉県・東京電力千葉火力発電所
の見学および発電・環境への取り組みについての学
習会と、東京都・東京臨海広域防災公園で「東京直
下72hTOUR」と題し、震災後の72時間（3日間）をど

う生き残るかについて体験実習という形で学んだ。
　発電所の見学および防災体験実習について参
加者からは「普段はできないことを経験させてもらい、
勉強になった」「防災についての意識が高まった」と
いった感想が多く、非常に有意義な２日間となった。

　連合長野国民運動・環境委員会は10月28日（火）、
戸隠・連合長野の森においてスギ林の除伐を行った。
　今回は寺澤・小林両副会長をはじめとした国民運
動・環境委員会と、長野地協幹事会を合わせた２５名
が参加。森林労連・北信森林管理所の方々の指導
の下、皆で協力してスギの除伐作業を行った外、冬場

の大雪によって破損してしまった看板も新しく建て替
えを行った。
　来年はキハダ林の白樺の除伐を予定している。

発電、環境、防災を学ぶ
ユースラリー in千葉

連合長野の森で除伐作業

TOPICS


